

Argenteuil : « Le PRG, bouée de sauvetage d'Alain Léikine » pour Péricat (UMP) (15/09/2010 09:22)

« Les gens en ont marre de ces combines politiciennes, de ses petits arrangements... pour ma part, je ne veux pas être le candidat d'un parti mais le candidat d'un projet pour le canton d'Argenteuil-Ouest! », réagit l'UMP Xavier Péricat après l'annonce de l'arrivée au PRG de l'ancien socialiste Alain Leikine.



« Ce ralliement au PRG est aussi la réponse que nous attendions quant à la réintégration attendue, espérée et finalement avortée d'Alain Léikine au PS. estime Xavier Péricat. Le Parti Socialiste lui fait payer cher le prix de la sédition : chacun se souvient évidemment du chantage fait autour du vote du Budget du Conseil Général... Finalement, Alain Léikine s'est « dégonflé », il a voté le budget alors qu'il avait juré ne pas le faire... Tout cela n'est pas très glorieux, encore une fois cela n'est pas l'idée que je me fais de la politique au service des habitants!»

« Pouvoir se regarder dans la glace chaque matin fier de ses convictions et de ses valeurs... cela çà n'a pas de prix! », conclut l'UMP Xavier Péricat qui affrontera en mars 2011 le conseiller général sortant, désormais PRG, du canton d'Argenteuil-Ouest. Un match retour! Xavier Péricat avait échoué en 2004 face au même Alain Leikine... alors candidat sous l'étiquette socialiste.

http://www.vonews.fr/article_10713 ©vonews - Sep 2010